

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Notre-Dame-des-Anges (Stanbridge).

Diocèse de Sherbrooke. — Notre-Dame-des-Bois (Chesham).

Diocèse de Pembroke. — Barry's Bay (Poland).

Diocèse de Mont-Laurier. — Maniwaki et Lac Windigo. J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi, 13 août. — Les Soeurs de l'Immaculée-Conception.

Mercredi, 15 " — Petites Soeurs des Pauvres.

Vendredi 17 " — Soeurs de la Congrégation, maison mère.

Dimanche, 19 " — Pointe-aux-Trembles.

PROPOS DE PEDAGOGIE ¹

 EST lundi que s'ouvriront, à l'Université Laval, les cours de vacances ou conférences pédagogiques. Ces cours sont destinés aux professeurs tant de l'enseignement secondaire que de l'enseignement moderne et primaire supérieur.

La variété du programme frappera les esprits les moins attentifs. Elle était nécessaire pour cette première expérience. Plus tard, si le succès couronne les efforts, il sera temps d'apporter une méthode plus rigoureuse dans le choix et la distribution des sujets. On les partagera alors en séries qui s'adapteront séparément aux divers ordres d'instruction.

La preuve que cette diversité n'était pas mal venue, c'est le grand nombre des inscrits. Plus de quatre cents maîtres et maîtresses ont déjà manifesté leur intention d'être présents.

¹ Nous reproduisons, du *Devoir* de vendredi, 27 juillet, l'excellent article par lequel M. l'abbé Chartier expose l'objet des cours pédagogiques, qui se donnent cette semaine à l'Université Laval, et dont nous avons déjà publié ici le programme. Pendant que certains gens, qui d'ailleurs ne font rien, parlent ou écrivent contre nos éducateurs et les accusent d'être des arriérés, eux, tout bonnement, marchent de progrès en progrès. C'est encore la meilleure façon de répondre aux critiques d'où qu'elles viennent. — E.-J. A.

A voir le soin qu'il prend, on juge que le parti possible de

L'initiative n'est pas l'Université. Par sa faculté des arts il y a sept ans. C'est de l'année 1909-1911, vaut la peine d'une entreprise, à la première chaîne, à la première plus tôt, c'est que Ni dans nos maîtres institutions d'enseignement n'étaient cependant quatre collèges semaines ou tous les matières. On est encore la meilleure. Depuis 1911, les examens du baccalauréat entretiennent de ce groupe un baccalauréat de sept cents environ répondu à l'invitation

Dans nos académies est peut-être le plus éminent dans une retraite d'abord traitée sérieusement de plein. Pendant huit